Du hast Rechte!

Leider gibt es auf der gesamten Welt, auch hier in Deutschland, noch immer Kinder, die in Armut leben, nicht spielen dürfen oder Gewalt erfahren. Obwohl wir die Kinderrechte haben!

"Die Rechte der Kinder stehen in der Kinderrechtskonvention. Das ist ein Vertrag, den fast alle Staaten der Erde am 20. November 1989 miteinander geschlossen haben" (zdflogo).

Wir wollen geneinsam mit dem SOS Kinderdorf die Rechte von Kindern kennenlernen und ihre Umsetzung prüfen. Hierfür organisieren wir einen Workshop und eine gemeinsame Spendenaktion, die den Kindern, die in einem SOS-Kinderdorf leben, helfen soll. Hast du Lust dich für die Rechte von Kindern einzusetzen? Dann bist du bei unserem Projekt genau richtig! ③

Wir freuen uns auf dich!

Frau Dors-Schmidt, Herr Saglam, Frau Pralle, Herr Möllers